

El proyecto "Guillermo Jones Odriozola, 2 países, 3 miradas"

El proyecto que estamos iniciando se desarrolla en torno a la figura del arquitecto uruguayo Guillermo Jones Odriozola , quién lo largo de su vida desarrolló una vasta e interesante obra arquitectónica y urbanística. Tanto en Uruguay como en Quito.

El presente proyecto desarrollará una re- mirada en 2 casos de estudio de la obra de Guillermo Jones Odriozola.

Uno en Punta del Este (Arcobaleno - Ciudad Jardin) y el otro en Quito (por definir)

El trabajo lo estamos desarrollando con Docentes de la universidad Central de Quito y de la Facultad de arquitectura e ingenierías UISEK. Arq. David Barragán, Arq. Verónica Rosero, Arq. Nestor Llorca

Desde Uruguay, Licenciatura en Diseño de paisaje, Cure

Arq. Pedro Berger

Arq. Raúl Leymonie

Se desarrollará una re mirada en base a 3 miradas que tensionen y condensan el desarrollo de la investigación.

El paisaje -Lo Urbano -La vivienda colectiva

Se desarrollará en 2 etapas:

Parte 1-

Viajaríamos a Quito a presentar la obra caso de estudio y la figura de Jones Odriozola desde esta perspectiva. Se desarrollará una ponencia con estudiantes de

Investigación de la vivienda colectiva en el modernismo uruguayo, caso puntual Arcobaleno, que sucede ahora y las necesidades de la vivienda contemporánea para que una obra del calibre de Arcobaleno no se vea destruida por las intervenciones para adaptar estos espacios a la vida actual y futura.

Parte 2, Taller con invitados para que con toda la base investigativa de la parte 1 se puedan proponer modelos de intervención y si la suerte nos acompaña poder hacer una intervención real.